

# 6月 学級旗制作

梅雨の時期に入り、雨の日が続くのかと思いきや、梅雨明けのニュースが…  
近畿地方はたったの14日間の梅雨の期間だったそうです。これは過去最も短い梅雨で、この先は  
厳しい暑さが続くんだとか…

6月とは思えない暑さが続きます。「暑い～ 暑い～」という声が飛び交いながらも、生徒たちは  
懸命に勉学に励んでいます。また、昨年度から本格的に使用し始めたクロームブックを活用した授  
業には、少しずつ慣れてきた様子が見えられます。

そのような中、ふれあいタイムの期間に各学級の学級旗の制作が行われました。学級旗制作委員  
が中心となり、1週間という短い期間で素晴らしい学級旗を完成させてくれました。

1年1組



1年2組



1年3組



2年1組



2年2組



2年3組



2年4組



3年1組



3年2組



3年3組



各学級、個性溢れるデザインに仕上がりました。教室にも掲示され、また一つクラスの団結力が  
強くなったのではないのでしょうか。三者懇談の際には、保護者の皆様にも現物をご覧になってい  
ただきたいと思います。体育大会ではこの学級旗が大活躍???